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Présents 
Président : M. TREMOUILLE Serge. 
MM. CHAMINANT Alain – HADDOU Kader. 
 

Invités 
MM. ANTUNES Fabrice – BROC Jean-Claude – TEYSSANDIER Francis. 
 

Assistent 
MM. BRANDY Yorick – COELHO Olivier. 
 

Excusés 
MM. MOUGIN Xavier – PACHECO Arthur – SALANIE Jean-Michel. 
 
 
1/ APPROBATION DU PV DU 10 MAI 2022 
 
Le PV de la dernière réunion de la commission est approuvé à l’unanimité. 
 
 
2/ POINT SPORTIF DE LA SAISON ECOULÉE 
 
Championnat Futsal Seniors 
Un championnat très compliqué avec seulement quatre équipes engagées, AS Marcillac/Clergoux termine leader 
et champion. 
Besoin de mobiliser pour étoffer le championnat la saison prochaine, l’objectif est d’avoir au moins huit équipes 
engagées.  
Le manque de créneaux alloués à la pratique du Futsal dans les gymnases est très certainement l’un des freins 
majeurs au développement de cette discipline. 
 
Challenge Futsal Seniors 
Huit équipes engagées, malgré quelques forfaits cette compétition s’est relativement bien déroulée.  
 
 
3/ CHAMPIONNES ET CHAMPIONS COUPES ET CHALLENGES FUTSAL 2022 
 

- Challenge U11F/U13F: ESA Brive qualifiée pour la finale régionale. 

- Challenge U11 :  AS Jugeals/Noailles et Tulle Foot Corrèze qualifiés pour la finale. 

- Coupe de la Corrèze U13 : ESA Brive vainqueur de l’AS Jugeals/Noailles. 

- Coupe de la Corrèze U15 : ESA Brive vainqueur de l’Entente des Vergers. 

- Coupe de la Corrèze U14F/U17F :  ESA Brive vainqueur de l’ES Ussel. 

- Challenge Seniors : ASV Malemort vainqueur de l’AS Marcillac/Clergoux. 

- Coupe de la Corrèze Séniores Féminines : AS Chamberet vainqueur du FC Cornil/Sainte-Fortunade 

  
A noter que nous n’avons pas pu organiser les coupes U17 et Seniors, faute d’équipes suffisantes.     
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4/ ORGANISATION « FUTSAL POUR TOUS » 
 
Dans le cadre du contrat de ville, le District organise en partenariat avec l’agglo et les trois centres socioculturels 
de la ville (R Dautry, Rivet et J Cartier) deux rassemblements les 11 et 13 juillet prochains sur les installations de 
Tujac et Lavoisier envers un public garçons et filles de 11 à 16 ans. 
 
Les membres présents ont procédé à l’organisation de ces deux rassemblements. 
 
 
5/ FOOT PARA FOOTBALL ADAPTÉ 
 
Dans le cadre du championnat régional Para Foot Adapté organisé par la LFNA, nous avons été sollicités afin de 
pouvoir organiser une ou deux journées de championnat sur la future saison. 
 
La commission travaille à la faisabilité de cette sollicitation. 
 
 
6/ RÉFLEXION SUR LES ACTIONS DE LA SAISON PROCHAINE 
 
Les membres de la commission se projettent sur la future saison et portent une réflexion sur les nouvelles initiatives 
et variantes du foot diversifié qui pourraient être proposées et qui seraient susceptibles d’intéresser les clubs. 
Le foot en marchant, un challenge foot à 5, le Futnet, le foot golf ont été évoqués. 
 
Un prochain sondage auprès des clubs pourrait nous aider à mettre en place les disciplines les plus plébiscitées.    
Nous allons aussi tenter à nouveau de proposer un championnat Futsal Séniores féminines. Pour cela, il y a besoin 
de quatre équipes au minimum. 
 
 
7/ FOOT ANIMATION 
 
Yorick Brandy explique aux membres présents la nouvelle organisation pour ce qui concerne le foot animation, pour 
lequel des groupes de travail et des sous-commissions devraient être mis en place très prochainement.  
 
 
8/ CALENDRIER FOOT DIVERSIFIÉ 
 
Une prochaine réunion entre commissions concernées devrait être programmée afin de mettre en place le 
calendrier foot diversifié pour la saison à venir, et l’harmoniser, notamment au niveau des catégories jeunes, avec 
l’ensemble des compétitions proposées à cette catégorie de joueuses et joueurs. 
 
 
9/ DIVERS 
 
Demande de cooptation de deux nouveaux membres, il s’agit de Fabrice ANTUNES et de Francis TEYSSANDIER. 
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La commission, à l’unanimité des membres présents, donne un avis favorable à leur intégration qui devra être 
entérinée lors de la prochaine réunion du Comité de Direction du District prévue le vendredi 1er juillet. 
 
 
 
        Le Président de la commission 
        Serge TREMOUILLE   


